
1 
 

令和４年 第３回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 3 月 24 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 役場 204 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 3月 24 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 3月 24 日 午後 4時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

生涯学習室長          草野公浩 

指導主事（学校教育担当）    加藤裕一 

主幹（教育総務担当）      青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

ア 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和３年度一般会計補正予算（第８号）について 

② 令和４年度一般会計補正予算（第１号）について 

③ 一般質問と答弁の概要について  

イ 令和４年度宮代町教育委員会行事予定について    

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について  

(２) 学校教育関係 

 ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について   

イ ４月の行事予定について 

ウ ４月の事業予定について 

エ 令和４年度着任式について 

オ 令和４年度入学式について 

カ 令和３年度中学校卒業生の進路状況について  

審議案件 

議案第５号 宮代町立小・中学校におけるセクシャル・ハラスメントの防止等に関する要綱の一部 

を改正する訓令について 

議案第６号 宮代町立小・中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要綱の一部を 

      改正する訓令について 

議案第７号 宮代町立小・中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防 

      止等に関する訓令について 

議案第８号 宮代町立小・中学校教職員服務規程の一部を改正する訓令について 
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 議案第９号 宮代町文化財保護委員会委員の委嘱について 

 議案第１０号 令和４年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

傍聴人   ０名 
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開 会 午後 2時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第３回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

(１) 教育総務関係 

ア 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和３年度一般会計補正予算（第８号）について 

② 令和４年度一般会計補正予算（第１号）について 

③ 一般質問と答弁の概要について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青栁主幹 

 

 

中村教育長 

ア 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和３年度一般会計補正予算（第８号）について 

② 令和４年度一般会計補正予算（第１号）について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 

 

青栁主幹 

 

 

瀧ケ崎委員 

加藤指導主事 

中村教育長 

②のうち健康観察アプリの導入については、先行して導入した学校があったと思

いますが、今回の補正予算との関係はどうなっているのでしょうか。 

御指摘のとおり健康観察アプリについては、キャンペーンを利用して先行して導

入している学校がございます。今回の補正予算では、他の学校の導入費用となっ

ていまして、これで全ての小中学校で導入することとなります。 

１人あたりの金額はどのくらいですか。 

１人あたり１ヵ月１１円になります。 

ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

中村教育長 

大場課長 

次に、② 一般質問と答弁の概要について、説明をお願いします。 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 
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深井委員 社会教育委員について、宮代町では休止中とのことですが、他市町はどうなって

いるのでしょうか。 

大場課長 越谷市と杉戸町では配置していませんが、それ以外は配置していると聞いていま

す。 

山田委員 塚村議員の質問の中の教育支援センター開設に向けた検討の中で福祉的な観点

からの検討と説明がありましたが、もう少し具体的に教えて下さい。 

大場課長 学童保育のような子供の預かりという観点からの検討が必要だということで、そ

れらに関しては、別途検討が必要になるとの答弁をいたしました。 

山田委員 同じく教育支援センターの質問の中で５名中４名が教員免許必須条件で偏りを

懸念する旨の質問がありましたが、その意図することはどのようなものだったの

ですか。 

大場課長 これまでの意見交換等を踏まえると、例えば保育士や看護師等、学習支援以外の

医療的ケア等が必要な場合もあるのではないか、そうなると教員免許所持者以外

の方の協力も必要ではないかという主旨の御質問だったのではないかと思いま

す。 

中村教育長 ほかに御質問等はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、イ 令和４年度宮代町教育委員会行事予定について、説明をお願いします。 

青栁主幹 イ 令和４年度宮代町教育委員会行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

中村教育長 御質問はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について、説明をお願いしま

す。 

青栁主幹 

加藤指導主事 

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について 

（資料により各担当から説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 スクール・サポートスタッフは各学校何名の配置になるのでしょうか？ 

加藤指導主事 各学校１名の配置で、１日あたり４時間で週５日の配置を予定しています。配置

の方法は、１名の方が５日来る場合や週２回の方と週３回の方を組み合わせる場

合などを予定しており、各学校とも５日間配置できるように考えています。 

 

 

 

 

 

山田委員 資料９ページの要望事項（８）で、さわやか相談員の人事評価の検討をお願いし

ますとの要望がでていますが、その意図はどんなところにあるのでしょうか。 

大場課長 過去に採用した方で、実際に相談業務を行った際、教育委員会が求める対応がで

きず、課題があった方がいたので、適正な評価を行う必要があるのではないかと

いう意図の要望事項だと捉えています。 
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瀧ケ崎委員 資料１５ページ、小学校１年生の情報端末についての要望事項ですが、令和元年

度に導入したタブレット端末の有効活用するために小学校１年生が使用してい

るとのことですが、残りのリース期間はどの位あるのですか。 

青栁主幹 令和元年度の１０月に更新しましたので、令和６年度の９月までリース期間が残

っていますので、それまで Windows の端末になります。 

深井委員 資料１１ページの要望事項（１）専門業者による定期点検は、ここに書いてある

防火シャッター、遊具施設、プールだけですか。 

青栁主幹 それ以外にも法律に定めのある電気設備、消火設備等の機械設備に関しては、専

門業者による法定点検を行っています。 

中村教育長 ほかに御質問等はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 それでは、次の（２）学校教育関係に移ります。 

 

 

（意見、質問なし） 

 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤指導主事 （２）学校教育関係 

ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について 

（資料により説明を行う。人事評価の資料は非公開） 

※人事評価の報告については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 次に、イ ４月の行事予定及びウ ４月の事業予定について、説明をお願いします。 

加藤指導主事 イ ４月の行事予定について及びウ ４月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

深井委員 ７日に東小学校で新１年生クラス発表とありますが、他の小学校ではないのでし

ょうか。 

加藤指導主事 入学式前に発表しているのは、東小学校だけです。 

吉澤委員 各中学校とも仮入部が予定されていますが、部活動のあり方も以前とだいぶ変わ

ってきていると思いますが、実際、どの位の割合の子供たちが入部しているので

しょうか？ 

中村教育長 校長先生からは約８割程度だと聞いています。 

 ほかに御質問等はございますか？ 

 

 

（意見、質問なし） 

次に、エ 令和４年度着任式について、説明をお願いします。 

加藤指導主事 エ 令和４年度着任式について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 （意見、質問なし） 
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 次に、オ 令和４年度入学式について、説明をお願いします。 

加藤指導主事 オ 令和４年度入学式について 

（小・中学校入学式の出席者の調整を行う。） 

中村教育長 次に、カ 令和３年度中学校卒業生進路状況について、説明をお願いします。 

加藤指導主事 カ 令和３年度中学校卒業生進路状況について 

（資料により説明を行う。卒業生進路状況資料は非公開） 

※卒業生進路状況については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 

 

これで事務局報告を終了します。ここで休憩とします。 

－ １０分間の休憩 － 

会議を再開します。５審議事項に移ります。 

議案第５号 宮代町立小・中学校におけるセクシャル・ハラスメントの防止等に

関する要綱の一部を改正する訓令について、説明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第５号 宮代町立小・中学校におけるセクシャル・ハラスメントの防止等に関する要綱の一部 

を改正する訓令について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤指導主事 議案第５号 宮代町立小・中学校におけるセクシャル・ハラスメントの防止等に

関する要綱の一部を改正する訓令について 

 （資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明について御意見、御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第５号については、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第６号 宮代町立小・中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等

に関する要綱の一部を改正する訓令について、説明をお願いします。 

議案第６号 宮代町立小・中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要綱の一部を 

改正する訓令について 

 加藤指導主事 議案第６号 宮代町立小・中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関す

る要綱の一部を改正する訓令について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 こちらのパワ・ーハラスメントも先ほどのセクシャル・ハラスメントも、県の要

綱に準じているとのことでしたが、町独自の内容はあるのでしょうか。 

加藤指導主事 埼玉県の教育局から発出されている要綱に従っていますので、特段、町独自のも

のはございません。 
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中村教育長 他に御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第６号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第７号 宮代町立小・中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関

するハラスメントの防止等に関する訓令について 説明をお願いします。 

議案第７号 宮代町立小・中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止 

等に関する訓令について 

 

 加藤指導主事 議案第７号 宮代町立小・中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハ

ラスメントの防止等に関する訓令について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 第５条に「教育長は、マタニティ・ハラスメント等をなくすために職員が認識す

べき事項について定めるものとする。」とあります。先ほどのセクハラ、パワハ

ラにも同様の規定があり、既に定めていると思いますが、こちらのマタハラは既

に定めているのでしょうか。 

加藤指導主事 まだ、制定前ですので、今回の承認をいただいてから策定いたします。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第７号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第８号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令につ

いて 説明をお願いします。 

議案第８号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤指導主事 

 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

 

中村教育長 

議案第８号 宮代町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

第７条の２で勤務管理システムを使用している勤務場所に勤務する職員に限る

とありますが、勤務管理システムを使用していない場所があるのでしょうか。 

例えば諸事情により朝学校に寄らず直接出張先へ行く場合などは、学校の勤務管

理システムによる記録ができませんので、そういう意味で勤務管理システムを使

用している勤務場所に限るとなっています。 
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ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第８号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。次に、議案第９号 宮代町文化財保護委員会委員の委嘱につい

て 説明をお願いします。 

議案第９号 宮代町文化財保護委員会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

草野室長 

 

中村教育長 

深井委員 

草野室長 

 

吉澤委員 

草野室長 

瀧ケ崎委員 

草野室長 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第９号 宮代町文化財保護委員会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

公募の方も学識経験や資格がある方ですか。 

公募の方については、特別な資格等はございません。歴史やその分野に興味のあ

る方になります。 

今回公募の方は全て新規の方ですか。 

全て新規の方です。 

公募には何名の方から応募があったのですか。 

５名の方から応募がありました。 

ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第９号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第１０号 令和４年度宮代町教育委員会表彰の承認について 説明を

お願いします。 

議案第１０号 令和４年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青栁主幹 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第１０号 宮代町文化財保護委員会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１０号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、６その他に移ります。事務局から何かありますか？ 
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６ その他 

 青栁主幹 

加藤指導主事 

草野室長 

中村教育長 

・学校施設個別施設計画について報告 

・教育支援センターの愛称について報告 

・まん延防止等重点措置の解除に伴う各公共施設の対応について報告 

それでは、次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回の定例教育委員会の日程について 

 青栁主幹 次回は、４月１８日（月）午後２時から役場２０２会議室で開催します。 

 

閉 会 午後 4時 00 分 

 


